

**Bericht:** 0017

**Bundesland:** Kärnten

**Inhalt:** Gesundheitliche Probleme

**Datum:** Dezember 2017



#### Info / Kurzfassung:

Nach Smart Meter Einbau traten gesundheitliche Probleme auf, welche nach Entfernung des Smart Meters wieder verschwanden.

#### Bericht des Betroffenen

*Aufgrund persönlicher, beruflicher Erfahrung im Zusammenhang mit Elektromogbelastung leide ich seit dieser Zeit an massiven Herzrhythmusstörungen, Schlafstörungen und Tinnitus. Im Bekanntenkreis wurde bei einer Dame in deren Wohnung ein Smartmeter installiert. Es traten bei dieser Dame danach cardiovascoläre Probleme auf. Ihr Arzt diagnostizierte Elektromogsensibilität. Nach der Entfernung des Smartmeters durch den Netzbetreiber war der Gesundheitszustand dieser Dame wieder hergestellt.*